

Feedback zur Landessieger-Veranstaltung „Sachsen“ 2025

Dank an das gesamte Organisationsteam und an die beiden Richterherren für einen tollen Landessieger-Ausstellungstag !

Vielen herzlichen Dank für die wunderschönen zwei Tage. Es hat alles sehr gut geklappt 🍇 🍀 🌸

Sehr gut organisiert, dass die Bewertung und der Katalog mit den Ergebnissen schon jetzt raus ist, ist natürlich top! Vielen Dank und bis zum nächsten Mal.

Vielen Dank für die sehr gute Organisation und Information ❤️ 🙌 ! Komme gerne wieder!

auch ich möchte mich ganz herzlich noch bedanken! Es war einfach ein ganz toller und vor allem entspannter, schöner Tag! Super organisiert, ohne schlechte Laune oder Diskussionen. Man fühlte sich willkommen 😊!!!! Also vielen lieben Dank für alles!

Super Team. Super Richter. Vielen Dank. Da hat sich die lange Anfahrt gelohnt.

Eilenburg ist jeden Kilometer wert! Danke für alles

Super Ausstellung, Richter, tolle Atmosphäre und ein ganz großer Dank an das Team vom Windhund-Club Eilenburg und für das super leckere Essen. Wir kommen gerne wieder.

Tolle Organisation auch für die Lizenzläufe 🙌🏻 danke 😊

Viellen viellen Dank fuer wieder schoene Renntag 🥰👏 . Diese Gruppe ist Tolle Idee, hat auch viell geholfen fuer uns von Ausland 😊 . Ihr seit Perfekt, wir sind Dankbar das Eilenburg Bahn ist immer da fuer unsere zusammen Hobby 🥰

Ich muss sagen ich war überwältigt wie schnell ihr verdammt nochmal die Läufe durch gezogen habt wow. Das ging Zack Zack Zack ohne Probleme. Ihr habt ein wirklich wunderschönes Gelände und Geläuf und seit alle ein gut eingespieltes Team. Die Geschichte zum Verein war für mich ein Highlight am Abend. 🥰 Man hat einfach gemerkt wie viele Jahre Verantwortung, Arbeit, Liebe und Zeit ihr in euren Verein und das Gelände investiert. Und wie stolz ihr auf ihn seit, zu recht. Ich werde gerne wieder kommen

Dass es in Eilenburg toll sein soll, hatten wir vorher schon gehört und was wir dann erlebt haben, übertraf alle Erwartungen. Ein überaus freundlicher Empfang - nicht nur durch den Verein. Ein ortsansässiger Fahrer bemerkte wohl, dass ich an einer Kreuzung recht unentschlossen war und bot spontan an, vorweg zu fahren, denn wir wollten doch sicher "zu den Windhunden". Der Empfang war (Danke Marianne) sehr herzlich und das Gelände, eingebettet in einen Park, war landschaftlich gelegen, das schönste was wir bis dato gesehen haben. Die Organisation war hervorragend - alles klappte sehr schnell und pünktlich - so, wie angesagt. Vielleicht sollte sich die Deutsche Bahn mal eine Veranstaltung ansehen, dann klappt das vielleicht mit der Pünktlichkeit und dem Ablauf besser. Man bemerkte wieder einmal, dass es eine besondere, familiäre Atmosphäre gab, die sich auf die Teilnehmer übertragen hat. Ich habe selten eine so ruhige, stressfreie Veranstaltung gesehen. Auch die Verpflegung wird in Erinnerung bleiben, ein dickes Kompliment und "Danke" an die Küche. Auch alle, die an der Organisation beteiligt waren: es war eine Meisterleistung - herzlichen Dank. Auch die Umgebung lädt zum Wiederkommen ein. Im Anschluss haben wir uns noch in der Stadt und auf dem Schloßberg umgesehen. Es lohnt sich wirklich, diese Gegend näher zu erkunden und wenn das noch mit einer Veranstaltung verbunden werden kann umso besser. Wir freuen uns schon auf die Veranstaltung im Oktober.